



## Arbeiterwohlfahrt spendet dem Hospiz 500 Euro

Mit ihrer Spende will die Arbeiterwohlfahrt die Idee der Hospizbewegung und den selbstlosen Einsatz der Mitarbeiter in Lindau würdigen, wie die Awo-Vorsitzende Claudia Sigolotto bei der Übergabe betont hat. Hospiz-Vorsitzende Maja Dornier (Bildmitte) bedankte sich im Namen aller im Hause für die Würdigung und versprach, das Geld für den geplanten Umbau und die Erweiterung auf acht Gästezimmer zu verwenden. Die bisher fünf Plätze seien meist belegt. So habe das Hospiz im vergangenen Jahr 60 Anfragen aus Platz-

gründen ablehnen müssen. Seit Bestehen habe der Hospizverein 636 Menschen in seinem Haus aufgenommen. Die Hälfte der Gäste kam aus dem Lindauer Stadtgebiet, jeweils ein Viertel aus dem Kreis Lindau sowie den umliegenden Regionen. Über die 500 Euro freuen sich Ursula Rothweiler (stellvertretende Pflegedienstleiterin), Arthur Prasch (Pfleger), Maja Dornier, Ursula Nachtwey (ehrenamtliche Helferin), eingerahmt von Claudia Sigolotto (links) und Awo-Frau Hanne Bayer (rechts).

FOTO: NORBERT KOLZ